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Anfrage in Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wird der Haupteingang des Bremer Rathauses noch irgendwann barrierefrei? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Zu welchem Zeitpunkt wurde seit dem Jahr 2010 welche Variante eines barriere-

freien Zugangs zum Bremer Rathaus geprüft? 
2. Aus welchen Gründen wurden die geprüften Vorschläge verworfen oder bislang nicht 

umgesetzt? 
3. Zu wann ist die barrierefreie Nutzbarkeit des Eingangs für gehbehinderte Menschen 

und für Rollstuhlnutzer durch welche Maßnahme geplant? 
 

 
Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


